

明るい部屋で楽しい食事

M中隊員わかば園舎の塗替え奉仕

終戦後何かと施設に収容されてゐる疊まれない子供達の慰問や援助を続けて来た別府駐留軍キヤンの将兵中、一八七空挺隊M中隊長スミス大尉と分隊員は、嘗てわかな園を訪問「何か自分達に手伝をさせて欲しい」と昭和十九年以来度々にわたり援助を続けて来たが、園舎が古くなり子供達に暗い感じを与えていたのを見て部隊に使い残りのベンキをつかつて隊員が施設の塗替奉仕をやり度いと約束した。

然るに演習等でこの約束を果す機会もなく部隊は帰国することとなつたが、帰国の別れに來たスミス大尉は「自分達は約束を果すこと



(写真は塗替られた食堂)

部隊員の小遣いの出し合せで始まり、先般純粋事業第一回分として食堂・保母室・事務室・応接室、玄関の塗装工事が完成した。

子供達は新しく塗替えられた明るい美しい部屋を見上げて如何に喜びしそうである。手伝いさせて欲しい、妻にも何か出来ることがあればさせて欲しい」と申出された。それから前部隊の約束の園舎のベンキ塗りが

ホルに落と、数日を経過して死体を発見したという実例もありました。若し怪しいと思われた時は、直ちに警察署か、土木課に御連絡下さい。

「経済講座」聴講生の募集

申込所
大分県内大分県物産協会
大分市役所商工課

会費「500円」
但し会費は住所、氏名、年令明記の上金にて收めること。

一、二等希望者はその差額を納めて下さい。尚往路の夕朝食は持参下さい。

二、下水道取付は鋪装前に取付料が七割もがります。

三、締切十一月八日午后五時まで
四、見学日程
1、集合日時 十月十日午後〇時三十分
2、集合場所 別府桟橋船客課

十日後一時半 別府港発
十三日午後三時半 別府帰着

十一日前八時半 大阪港着
九時半 バスにて会場着
夜は大阪市内宿泊

十二日 自由行動
午後七時一千分大阪港発
十三日午後三時半 別府帰着

十二日以降自由行動により別個に帰分される方は交通費乗船券を別個に差上げます。

事中に取付けるのと違つて、取付料が七割以上も高くなるだけではなく道路を部分的に破壊し決して元通りにはなりません。それに補修費を戴いても、或る程度仕事がまとまらないと工事がしにくいので、今後は私設下水道の取付は鋪装工事の事前かは工事中に願います。

（土木課）

内地向綿・人絹織物生産設備の制限について

皆さんの中に内地向の綿・人絹織物を生産しておられる方は、そ

の織機を福岡通産局宛、県を通じて報告せねばならないことになり

ましたので、該当者は笠原市商工

課までお知らせ下さい。

不用品の払下げ

水道課では来る十一月七日前

十時より、鉛管層・八トンの入

札による拂下げを行うことになつた。入札要領は前回と同様、契約

保証金は落札金額の百分の十を落

札と同時に徴収し、代金納入期日

みから栽培の奨励に力を注ぎ数年

の收穫が終るのは、大体今月の半

ば頃でしよう。（写真市内八幡後

以上）の生産を挙げようとして藤義男氏所有のみかん園）

味と口質を誇る大分みかん色づく

地みかんは皮が厚くてつぱいの

います。

で以前は大変な悪評でしたが、今

日では味

がわるく、更に「のだれ」の被害

が発生するようにな

りました。

又、量に於ても近

年毎年四〇万～五〇

万貫を產し、主に

以降翌春四月頃まで

が出售時期です。市

内の主な產地は志手

稚迫、駄原、生石、

大久保、下八幡、杵

原、北、南大平寺、

永興、瀬尾曲等で、

その面積は最近新植

した園を含めて約一

三〇町歩に及んで居

ます。本市は気候風

土壌、栽培の立地

條件に恵まれて居るから市では

い園では收穫を始めおり、全園

の收穫が終るのは、大体今月の半

ば頃でしよう。（写真市内八幡後

の餅第一号」として宇佐郡安院町の鳳会、この会は壮年により組織された会より六〇個の寄贈が同会長狂野隆治さん外一名により市の養護施設わかな園に届けられた。

去る十一月二十八日、今年「愛の餅第一号」として宇佐郡安院町の鳳会、この会は壮年により組合された会より六〇個の寄贈が同会長狂野隆治さん外一名により市の養護施設わかな園に届けられた。

中 国 見 本 市

大阪會場見学團募集

中国見本市見学団（会員数三、中国貿易）にて有利な地位を占める郷氏）ではこの度大分市の中小商筋で代表する言わゞ造られたとあっては、軽々と考えられない問題です。又このマン

最近新川や柴町方面で下水道、ポンプの蓋が「頑々として盜難に遭い、市では大へん困つて居ますが、第一危険この上もないことです。又その被害額も大き

く、これも皆様の納められた税金で造られたとあっては、軽々と考

えられない問題です。又このマン

同時に引渡す。

（水道課）



1、下水道の盗難を防ぎましょう

内地向綿・人絹織物生産設備の制限について

不用品の払下げ

内地向綿・人絹織物生産設備の制限について

水道課では来る十一月七日前

十時より、鉛管層・八トンの入

札による拂下げを行うことになつた。入札要領は前回と同様、契約

保証金は落札金額の百分の十を落

札と同時に徴収し、代金納入期日

みから栽培の奨励に力を注ぎ数年

の收穫が終るのは、大体今月の半

ば頃でしよう。（写真市内八幡後

以上）の生産を挙げようと計

して藤義男氏所有のみかん園）

